

**2024**  
**SEMANA**  
5 al 12 de Mayo 2024



# INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del  
**Valle del Cauca**  
Gobernación



**INDERVALLE**  
Instituto del Deporte, la Educación Física  
y la Recreación del Valle del Cauca

## Éxito vallecaucano en el Gran Prix de Espada de Cali: Destacadas actuaciones de nuestros atletas



Con la participación de más de 360 deportistas de 44 países, se realizó en Cali el Gran Prix de Espada, evento que se celebra anualmente en la capital de nuestro departamento y que brinda la oportunidad a todos nuestros atletas tanto de desarrollo como de alto rendimiento de participar en un certamen de alto nivel.

Los atletas que por nuestra región asistieron a esta competencia fueron:

- Jhon Edison Rodríguez Quevedo.
- Jaime Leonardo Rodríguez Sterling.
- Mario Estben Cáceres Castellanos.
- Juan José Suárez Zamudio
- Manuel José Muñoz Bonilla
- David Alejandro Pedraza
- Sergio Garcés Mafla
- Jhon Alejandro Herrera Flor
- Isaac Camayo Guerrero
- Alex Stiven Roberto Nagles
- María de los Ángeles Jaramillo Quevedo.

- Nicole Valeria Gil Valencia.

Las mejores figuraciones alcanzadas por los vallecaucanos fueron las siguientes:

- Jhon Edison Rodríguez Quevedo quien se ubicó en la posición 43 entre 163 competidores de todo el mundo.
- María de los Ángeles Jaramillo Quevedo quien se ubicó en la posición 46 entre 144 competidoras de todo el mundo.

## El Judo otorgó medallas al Valle del Cauca



La vallecaucana Brenda Juliana Olaya Córdoba logró la medalla de oro en el Open Panamericano de Judo realizado en Santiago de Chile del 4 al 5 de mayo.

La deportista está proyectada a los Juegos Nacionales Juveniles y posible cuota continental a los Juegos Olímpicos de París 2024.

# 2024



En este evento también se realizó Open Panamericano en la categoría Sub-21 donde los vallecaucanos Heidy Santillana Ararát y Jhon Edward Caicedo Sinisterra obtuvieron medallas de bronce.

## Con presencia vallecaucana, Colombia cerró su participación en el Mundial de Relevos de Bahamas



Relevo 4x400, Roxana Palacios (Ant), Nahomi Castro (Val), Karla Vélez(Bog), Paola Loba(Val)

Concluyó en Bahamas el Mundial de Relevos de Atletismo que contó con la participación de los equipos colombianos en cuatro (4) de las cinco postas que se realizaron. Es importante destacar que para participar en el mundial por equipos tenían como requisitos estar en el ranking de la Word Athletic entre los 32 primeros.

La actuación más destacada fue por parte de los relevistas masculinos en el 4x100, quienes ocuparon la tercera posición en la serie, pero no les alcanzo para asegurar la clasificación a los Olímpicos de París 2024.

La nómina de Colombia estuvo integrada por atletas de diferentes departamentos entre los cuales se encuentran, atletas del Valle como:

**4X100 Femenino**  
Angelica Gamboa

**4X100 Masculino**  
Carlos Yesid Flores, Óscar Baltán, Johnny Rentería.

**4x400 Femenino**  
Paola Loba y Naomi Castro

**4x400 Mixto**  
Yenifer Padilla, Alejandro Perlaza.

# 2024

## XXII Campeonato Nacional Tenis de Mesa sub-13 y sub-19 brindó alegrías al Valle

En el coliseo Miguel "Happy" Lora de Montería, Córdoba, una delegación de 30 deportistas vallecaucanos conformados por atletas, técnicos, delegados y preparadores físicos, disputaron el campeonato de Tenis de Mesa Sub-13 y Sub-19. El certamen se jugó durante seis días; 3 para cada categoría.

En cuanto a los resultados, los vallecaucanos obtuvieron 10 preseas repartidas de la siguiente manera:

- En la categoría Sub-13, Valle quedó en el primer lugar con tres medallas de oro.
- En la categoría Sub-19, Valle obtuvo el segundo puesto con dos medallas de oro.
- A nivel general, Valle ocupó la segunda casilla con 5 medallas de oro por detrás de Antioquia con 7 preseas, mientras que Bogotá se ubicó tercero con 2 de oro.



## En Medellín, se disputó el Campeonato Nacional de Arquería Sub-15, Sub-18, Sub-21 y +50

Este campeonato es válido para actualizar el ranking nacional, con miras a la participación en eventos internacionales en 2024, donde tuvimos la oportunidad de clasificar a cinco atletas vallecaucanos tres en recurvo: Brandon Vélez, Laurin Quintero, María Fernanda Pinillos y dos en compuesto: Juan Esteban Almario y Mariana López.



El evento se desarrolló así: Ronda clasificatoria, ronda individual, ronda equipos y equipos mixtos. En distancia 50 y 40 metros.

Los departamentos participantes fueron: Antioquia, Atlántico, Bolívar, Bogotá D.C., Boyacá, Chocó, Cundinamarca, Cesar, Córdoba, Meta, Norte de Santander, Santander, Sucre, Risaralda y Valle del Cauca.

La deportista Mariana López Mantilla de la categoría sub 15 obtuvo dos medallas de oro.

# 2024

En recurvo obtuvimos 3 medallas de oro una en cada una de las categorías de la siguiente manera: en Sub-15 María Fernanda Pinillo, en Sub-18 Laurin Quintero y en Sub-21 Brandon Moreno.



## El Porrismo logró medalla de plata en EE.UU. con presencia de 28 vallecaucanos



En Orlando, Florida se realizó el "World Cheer-leading Championship" competencia mundial organizada por la Federación Internacional de Porrismo. Al evento asistieron más de 6000 atletas de 114 países en las modalidades cheer, poms, hip hop y categoría especial conformada por paratletas. La Selección Colombia de Porrismo se hizo presente en este evento con 189 deportistas, 28 de los cuales son vallecaucanos. Colombia logró medalla de plata en modalidad cheer juvenil mixta y el dúo conformado por dos vallecaucanos en modalidad hip hop ocupó el 4 puesto.

## En competencias Subacuáticas, Colombia clasificó al Mundial de Aguas Abiertas

El Campeonato Nacional de Aguas Abiertas se disputó en Santa Marta entre el 2 y 5 de mayo, dando como resultado la clasificación al mundial en este deporte, que tendrá lugar en Francia en septiembre de 2024.

El equipo femenino clasificado al Mundial de Aguas Abiertas Son: María Isabel Erazo, Danna Lucia Mina, Natalia Sánchez, Melanie Echeverry, Valentina Soto, María Alejandra López.

En cuanto al equipo masculino, sus integrantes son: Juan Sebastián Giraldo, Santiago Gómez, Miguel Ángel Gómez, Juan David Vivas.



Las pruebas que se realizaron fueron 150 m, 1k, 5k en juveniles y mayores de monoletas en ambos géneros. Para bialetas se realizaron 150m, 1k, 3k en ambos géneros.

# 2024

## 8 medallas, el balance del Valle del Cauca en Interligas

Del 3 al 5 de mayo en la ciudad de Medellín, se disputó el Campeonato Nacional de Interligas niveles, juveniles y mayores donde la delegación vallecaucana consiguió las siguientes medallas:



- Nivel 3 femenino: Con la atleta Isabela Valencia, se logró una plata en salto y una de bronce en suelo.
- Nivel 3 masculino: Con el atleta Bryan Torres quien consiguió 1 oro en suelo, 1 oro en salto, 1 oro en barra, 1 bronce en paralelas.
- Nivel 1 femenino: Con la atleta Marianela Valencia se obtuvo una plata en salto.
- Nivel 1 masculino: Con el deportista Camilo Osorio se logró la consecución de una plata en suelo.

## Los 'Semilleros Deportivos' se reactivan en el Valle del Cauca, para seguir cultivando el deporte y los valores en niños y jóvenes vallecaucanos

Niños, adolescentes y jóvenes entre los 6 y 17 años de los 42 municipios del departamento del Valle del Cauca, retoman las actividades en formación deportiva y valores con la reactivación del programa 'Semilleros Deportivos', programa bandera del Gobierno departamental, tras el anuncio realizado por la gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro.

"Ya estamos activos con nuestros semilleros, en ese gran proceso formativo de las nuevas generaciones de atletas de la región, donde esperamos impactar a 24 mil niños y jóvenes de los 42 municipios, veredas e incluso resguardos indígenas del departamento...donde como novedad estaremos llegando con nuestros monitores a las diferentes instituciones educativas" dijo la mandataria de los vallecaucanos.



# 2024

Con la orientación de más de 200 monitores alrededor de 24 mil beneficiarios en todo el departamento con la formación en 23 modalidades deportivas en las que están fútbol, baloncesto, futsal, patinajes atletismo, entre otros deportes, los cuales se tejen a través de festivales, válidas departamentales, festivales de inclusión, festivales marítimos y celebraciones especiales.

## Indervalle reafirma su apuesta por el deporte en el municipio de Caicedonia

Fortaleciendo el deporte con iniciativas innovadoras, el Instituto para el Deporte y la Recreación Del Valle del Cauca - Indervalle participó de una nueva jornada de conversatorios ciudadanos en el municipio de Caicedonia, con el ánimo de fomentar el talento local y promover la actividad física entre los jóvenes.

Bajo el liderazgo de la gerente Ana Milena Orozco, se iniciaron estudios para mejorar la iluminación del estadio municipal Alfredo Muñoz López, y la asignación de monitores a semilleros deportivos, una de las prioridades para los caicedonitas.

Garantizando espacios para la práctica deportiva en los territorios, Indervalle reafirma su compromiso de transformar el deporte y la calidad de vida en la región.



## En el barrio Los Naranjos de Cali, gimnasio biosaludable entregado por la Gobernación le dio un nuevo comienzo a Elcira

Santiago de Cali, mayo 6 de 2024. La alegría de Elcira Calambás Bernal, líder del barrio Los Naranjos, es la misma que irradian otros adultos mayores en este sector del oriente caleño, donde el gimnasio biosaludable entregado a principios de año por la gobernadora Dilian Francisca Toro, se convirtió en el escenario para estar activos y mejorar su salud.

# 2024

Para Elcira, quien bajando de un bus sufrió un esguince de tobillo y de talón, obligándola a nueve meses de quietud, el gimnasio es una bendición, "gracias a Dios que la Gobernación del Valle e Indervalle nos pusieron estas máquinas para hacer ejercicio, aquí he podido realizar mis terapias, pero además me han disminuido los calambres. Este lugar lo utilizamos de lunes a viernes y más que una terapia, para mi representa salud y sentirme activa".



## Estos son los nuevos miembros de la familia Indervalle

Alexander Arrechea - Asesor contable de Indervalle

Contador Público, Magíster en Dirección Empresarial y Estudiante Doctoral en Gestión de la Innovación Tecnológica, diplomado en Normas Internacionales de Información Financiera NIIF, NICSP y

Gestión del Riesgo Empresarial. Con experiencia en el sector público y alta capacidad de gestión de procesos contables, financieros y control interno de gestión, así mismo, en docencia universitaria. Habilidades en liderazgo orientado al trabajo en equipo, manejo de relaciones interpersonales.

Con aptitudes de esfuerzo, dedicación, perseverancia, adaptación al cambio, respuestas innovadoras y creativas en la solución de conflictos, proactividad, generación de ideas orientadas al logro, visión estratégica, comunicación asertiva y capacidad para asumir nuevos retos.



# 2024

**Alexander García Rojas – Tesorero inderville**

Profesional en finanzas y negocios internacionales, especialista en la administración estratégica del control interno, maestrante en gestión empresarial, auditor en Sistemas de Gestión Integrados HSEQ NTC ISO 9001:2015, NTC ISO 14001:2015 y NTC 45001:2018, con una sólida trayectoria en el ámbito financiero por más de 17 años en el sector bancario y en entidades públicas, como la alcaldía de Bugalagrande en el rol de jefe de Rentas Municipal, en la tesorería general del departamento como coordinador de impuestos y bancos, en la oficina de control interno de la Gobernación del Valle como auditor, así como subgerente del control Integral y Subgerente financiero de la Industria de Licores del Valle, con experiencia en la gestión de recursos, consolidación de análisis de datos financieros para la toma acertada de decisiones, implementación de estrategias de crecimiento empresarial aplicadas para la gestión exitosa de los recursos en las entidades, optimización de los procesos y cumplimiento de objetivos institucionales impulsando el éxito y la sostenibilidad de las entidades.



**2024**